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Cinco años del negocio de la 
salud, cinco años de 
PlantaDoce: el sector se da cita 
en Madrid
Carlos Rus y Marina Del Corral repasaron el último lustro del negocio de la salud en el encuentro
para celebrar el quinto aniversario de PlantaDoce.
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Cinco años de negocio de la salud, cinco años de PlantaDoce: el sector se da cita en
Madrid. El negocio de la salud se reunió ayer en Madrid para celebrar el quinto 

aniversario de PlantaDoce. Carlos Rus, presidente de la Alianza de la Sanidad Privada
Española (Aspe), y Marina del Corral, directora general del Círculo Empresarial de
Atención a Personas (Ceaps), repasaron ayer los último cinco años del negocio de la
salud en un encuentro afterwork al que asistieron más de medio centenar de los
principales ejecutivos del sector.
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Rus y Corral repasaron el último lustro en el negocio de la salud en España,
incidiendo en los avances realizados en materia de digitalización y criticando la falta
de una mayor colaboración público-privada.
 
En este sentido, Rus reivindicó que el sector privado es “parte de la solución” para la
sostenibilidad del sistema y reclamó a la administración que le vean como un aliado.
“Sólo hay un sistema”, subrayó el ejecutivo, que criticó que la narrativa habitual
consista en oponer el sistema de gestión privada y el público.
 
Por su parte, Marina del Corral, directora general de Ceaps, insistió en la necesidad de 

cubrir las necesidades de la población con algún tipo de dependencia, especialmente
con las tendencias demográficas, que sitúan a España como el segundo país más
envejecido del mundo, a la par con Corea del Sur.
 
La ejecutiva también insistió en la necesidad de la colaboración público-privada y
destacó que “la coordinación sociosanitaria es fundamental”, porque “hay mucha
gente dependiente que está en su casa, pero necesitan un médico”. 
 
Entre los asistentes al acto se encontraban profesionales que representaban al
conjunto del sector, desde empresas del ámbito hospitalario hasta farmacéuticas,
empresas de atención a la dependencia, grupos de tecnología sanitaria o start ups de
la industria de la salud.
 
Así, entre la amplia representación de directivos que participaron en el encuentro se
encontraban Manuel Vilches (Johnson&Johnson), Santiago De Torres (Atrys),
Enrique García (Thor Private Equity Spain), Javier Martín (Donte Group), Jesús
Cubero (Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia), Teo Sardá (Top
Doctors), Antonio Berlanga (Sermes CRO), David Baulenas (Vithas), Goretti Hidalgo
(Chiesi), Jaime del Barrio (EY), Juan Antonio Gutiérrez (Asisa) y Escarlata López
(Genesis Care), entre otros.
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